

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Kein Zwangshalt für Radfahrer Höhe Nusselstraße

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Der folgende Antrag wird unterstützt vom Elternbeirat des Elsa-Brandström-Gymnasiums (ELSA), der Realschule Blütenburg und Eltern des Max-Planck-Gymnasiums (MPG).

Viele Schülerinnen und Schüler aus und nach Obermenzing fahren mit ihrem Rad zur Schule über die Nord-Süd-Achse "Meyerbeerstraße, Offenbachstraße, Georg-Habel-Straße, Josef-Retzer-Straße".

Antrag (4):

Auf eine Haltelinie für Radfahrer/innen auf der Westseite der Offenbachstraße in Höhe der Nusselstraße wird verzichtet bzw. eine radverkehrsverträglichere Lösung umgesetzt.

Begründung:

Radfahrer die von Norden zur Unterführung fahren, treffen auf Höhe der Nusselstraße auf eine Ampel mit Haltelinie. Autofahrer von/zur privaten Tiefgarageneinfahrt sollten auf den querenden Rad- & Fußverkehr Rücksicht nehmen, so dass Radfahrer nicht immer, sondern nur dann anhalten müssen, wenn Fußgänger den Radweg queren. Derzeit wird die Haltelinie von Radlern häufig missachtet/überfahren. Sinnvoll wär die Anpassung der Verkehrsführung.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten 